



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : PELANTIKAN PENGURUS DAN RAPAT  
KERJA DAERAH (RAKERDA) DEWAN  
KERAJINAN NASIONAL DAERAH  
KABUPATEN BEKASI PERIODE TAHUN  
2022-2024**

**HARI/TGL. : SELASA, 29 NOVEMBER 2022**

**PUKUL : 09.00 S/D SELESAI**

**TEMPAT : HOTEL IBIS STYLE CIKARANG,  
CIKARANG UTARA**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,**

YSH. KETUA UMUM DEWAN KERAJINAN NASIONAL  
DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI,  
ATAU DALAM HAL INI DIWAKILI ASISTEN  
EKONOMI DAN PEMBANGUNAN BESERTA  
SELURUH JAJARANNYA;

YSH. PENGURUS DEKRANASDA KABUPATEN BEKASI  
MASA BAKTI 2022-2024 YANG BARU SAJA  
DILANTIK;

SERTA SELURUH HADIRIN DAN TAMU UNDANGAN YANG SAYA BANGGAKAN.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM **ACARA PELANTIKAN PENGURUS DAN RAPAT KERJA DAERAH (RAKERDA) DEWAN KERAJINAN NASIONAL DAERAH KABUPATEN BEKASI PERIODE TAHUN 2022 – 2024.**

SHALAWAT SERTA SALAM, SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA-TAMA, ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI SAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT KEPADA SELURUH PENGURUS DEKRANASDA PERIODE 2022-2024 YANG TELAH DILANTIK PADA HARI INI. KAMI HARAPKAN JAJARAN PENGURUS KALI INI DAPAT SEMAKIN MEMAJUKAN DEKRANASDA KABUPATEN BEKASI, SERTA DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT DAN TUJUAN DALAM MEMBERDAYAKAN PENGRAJIN DAN PELESTARIAN BUDAYA BANGSA, MELALUI HASIL PRODUK-PRODUK UNGGULAN DAERAH.

DALAM RANGKA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT, PENGEMBANGAN DAN PENGUATAN PEREKONOMIAN MASYARAKAT MENJADI FOKUS PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SERTA PENINGKATAN PRODUKTIVITAS USAHA, TERMASUK INDUSTRI KECIL DAN MENENGAH.

SEPERTI KITA KETAHUI BERSAMA, PERANAN DAN ARTI PENTING DARI KEBERADAAN INDUSTRI KERAJINAN SEBAGAI SUATU WAHANA PEMERATAAN PENDAPATAN, PENCIPTAAN USAHA BARU, SERTA UPAYA PELESTARIAN HASIL BUDAYA BANGSA.

SELAIN ITU, DIPERLUKAN SUATU TEROBOSAN DAN INOVASI UNTUK MEMAJUKAN DAN MENGEMBANGKAN KERAJINAN DAERAH AGAR LEBIH PRODUKTIF, SEHINGGA HASIL KERAJINAN DARI KABUPATEN BEKASI DAPAT MENJADI PRIMADONA, BAIK DI TINGKAT REGIONAL MAUPUN NASIONAL, BAHKAN MENJADI PRODUK EKSPOR DI PASAR INTERNASIONAL. UNTUK ITU, DEKRANASDA HARUS MAMPU BERKOORDINASI, BERSINERGI, DAN BERINTEGRASI DENGAN PEMERINTAH MAUPUN DENGAN MITRA AGAR DAPAT MENGIKUTI PERKEMBANGAN PASAR GLOBAL.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SALAH SATU TANTANGAN PEMERINTAH SAAT INI ADALAH MENUMBUHKAN RASA CINTA DAN BANGGA DALAM KONSUMSI PRODUK LOKAL, PADAHAL MENGGUNAKAN PRODUK LOKAL DAPAT MEMPERKUAT DAN MENINGKATKAN POTENSI PENGRAJIN LOKAL YANG ADA DI DAERAH.

SEJALAN DENGAN SALAH SATU TUJUAN DEKRANASDA YAKNI MENGGALI, MENGEMBANGKAN, DAN MELESTARIKAN WARISAN BUDAYA BANGSA, SERTA MEMBINA PENEMUAN DAN PENGGUNAAN TEKNOLOGI BARU, MAKA SAYA BERHARAP DEKRANASDA KABUPATEN BEKASI DAPAT MENGAMBIL PERAN SEBAGAI KATALISATOR PEMERHATI DAN MEMPERJUANGKAN KEPENTINGAN PENGUSAHA KECIL, PERAJIN, DAN SENIMAN, DENGAN SEMANGAT KEWIRASWASTAAN, UNTUK MEMAKSIMALKAN POTENSI DAERAH DAN

MENGHASILKAN PRODUK YANG DAPAT  
MENDONGKRAK PEREKONOMIAN DAERAH,  
KHUSUSNYA KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT  
KEPADA SELURUH PENGURUS DEKRANASDA,  
SEMOGA DAPAT MELAKSANAKAN TUGAS DENGAN  
BAIK, AMANAH, DAN SELALU BERUPAYA  
MENGEDEPANKAN KEMAJUAN PRODUK-PRODUK  
ASLI KABUPATEN BEKASI.

SEBELUM SAYA MENUTUP, IZINKAN SAYA  
MENYAMPAIKAN PANTUN:

*MANG KUSRI PERGI TAMASYA  
MENGAYUH SAMPAN HINGGA KE MUARA  
KABUPATEN BEKASI MAH JANGAN DITANYA  
KERAJINAN LOKALNYA PALING JUARA*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WABILLAHl TAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM

WARAHMATULLAHl

WABARAKATUH

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**